Szene mit Paul Drux richtig entschieden, musste es
Rot+Siebenmeter geben?

Antwort? Megaschwierig! Die alles entscheidende
Frage lautet: Hat Paul Drux den Ball noch INNERHALB
der 60 Minuten geworfen?

- Wenn Drux den Ball innerhalb der 60 Minuten
geworfen hat, dann konnte er den Anwurf ungehindert
ausfuhren. Und dann greift die Regel Rot+Siebenmeter
NICHT. Die Slowenen halten zwar nicht genug
Abstand. Das wird nach den internationalen Handball-
Regeln aber nur mit 2 Minuten und Freiwurf bestraft,
ein "abstandsvergehen" - nicht mit Siebenmeter.
Nachzulesen in den Handball-Regeln, Seite 74
http://on.sport1.de/2DeC9ZW

- Wenn Drux den Ball nach der Schlusssirene, also
auB3erhalb der 60 Minuten geworfen hat, dann haben
die Slowenen seinen Anwurf verhindert. Das bedeutet
Rot+Siebenmeter.

Deshalb haben die Schiedsrichter so lange fur ihre
Entscheidung gebraucht. Hier kann man die
Schlussphase nochmal angucken:
http://on.sport1.de/2DIRB6w

Jetzt durft ihr nochmal entscheiden: Wirft Paul Drux
innerhalb der Spielzeit (dann ware es eine
Fehlentscheidung) oder nach den 60 Minuten (dann ist
alles korrekt). Dazu kommt: Die grafische Uhr ist
hochstwahrscheinlich nicht mit der Hallenuhr
gekoppelt (wie beim Basketball), eine Schlusssirene ist



